
Suite observations du 13 octobre 2023     :  

à l’attention du commissaire enquêteur,
 
la production d'énergie verte doit se faire dans toutes les villes, toiture dabord et parking
mais, je lie que ces terrains étaient une carriere, meme si au final rien ou tres peu n'est reellement 
exploité
dans ce cas, pourquoi pas mettre des panneaux solaires ?! a priori ca a moins d'impact , moins de 
bruit qu'une carrière, non ? et en plus ca reste agricole puisqu'il y aura des moutons
Donc je suis plutot favorable a ce projet.
merci
M. Legendre


